



## 校外学習

10月23日に3年生、10月27日に1・2年生、11月24日に4年生が校外学習に行きました。3年生は井村屋、1・2年生はみえこどもの城、4年生は松阪浄化センター、小津清左衛門家、本居宣長記念館でした。今後は3年生が11月30日にアピタ松阪三雲店、松阪中消防署、5年生は12月7日に鈴鹿サーキットに行く予定です。

学校を離れて見学地を訪れ、学習を深めることは児童の探究心を高め、より集中した取り組みとなります。訪れた場所での出会いによって、関わる人の温かみに触れ、人と人とのつながりを意識することのできた校外学習になりました。丁寧に施設の説明をしてくださった人や安全にバスの運転をしていただいた運転手さんなど、校外学習を支えてくれたすべての人に感謝するとともに、様々な準備をしてくれた家族に対する感謝の気持ちも芽生えてきたことでしょう。低学年はまだまだ、関わってくれるまわりの人たちに感謝するという意識の年齢ではありませんが、日ごろから、「〇〇してくれてありがとう」という気持ちや言葉を身のまわりの人すべてに出せるといいなと思っています。学校、家庭、地域が協力し合って、感謝の気持ちがあふれ、「ありがとう」の花が咲く豊田小学校にしていきたいと思います。よろしく願います。

裏面に続きます

